

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi mengenai pengembangan pariwisata Islami terhadap perekonomian masyarakat di Kawasan Banten Lama, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Pada penelitian ini terdapat pengaruh yang signifikan antara pengembangan pariwisata Islami terhadap perekonomian masyarakat di kawasan wisata Islami Banten Lama, dengan nilai  $T_{hitung}$  sebesar 7.038 yang lebih besar dari  $T_{tabel}$  dengan nilai 1,975 dengan menggunakan pengujian dua arah dengan taraf signifikan 0,00 yang berarti lebih kecil dari 0,05. Dengan demikian semakin bagus dan baik pengembangan pariwisata Islami, maka tingkat perekonomian masyarakat di Kawasan Wisata Islami Banten Lama akan meningkat.

2. Besaran Pengaruh Pengembangan Pariwisata Islami terhadap Perekonomian Masyarakat di Kawasan Banten Lama secara langsung yang dilakukan melalui uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) yakni sebesar 0,248 atau 24,8%, sedangkan sisanya 75,2% dijelaskan oleh variabel lain diluar model yang tidak diteliti. Hal di atas menunjukkan bahwa variabel pengembangan pariwisata Islami dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap perekonomian masyarakat di Kawasan Wisata Islami Banten Lama. Adapun hasil uji koefisien korelasi ( $R$ ) antara pengembangan Pariwisata Islami terhadap perekonomian masyarakat di Kawasan Wisata Banten Lama ada hubungan sebesar 0,498 atau 49,8,6% yang berada pada interval 0,40-0,599 yang berarti bahwa hubungan pada tingkatan yang sedang atau berkaitan.

## **B. Saran**

Berdasarkan uraian kesimpulan skripsi di atas, maka dengan ini penulis memberikan saran sebagai berikut

## **1. Bagi Pihak Pengelola Kawasan Wisata Banten Lama**

- a. Pengembangan bukan hanya dalam segi fisik bangunan saja tetapi juga pengembangan sumber daya manusia bagi masyarakat sekitar Kawasan Wisata Islami Banten Lama.
- b. Pengembangan pariwisata juga seyogyanya berdiskusi dengan pihak pengelola kenaziran Banten Lama supaya pengembangan kepariwisataan lebih tepat guna dan tidak menghilangkan atau mengubah keotentikan ciri khas bangunan Kawasan Banten Lama.
- c. Pemerintahan Provinsi Banten perlu menambah anggaran biaya untuk perawatan dan pengembangan Kawasan Wisata Banten Lama agar pembangunan dan pengembangan yang sudah dilakukan bisa terus berjalan sesuai dengan yang diinginkan.

## **2. Bagi Penelitian Selanjutnya**

Peneliti berharap penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi oleh para peneliti selanjutnya dan apabila

ditemukan kekurangan dan keterbatasan pada penelitian ini dapat dijadikan pertimbangan dan perbaikan karena penelitian ini terbatas pada pengaruh pengembangan pariwisata Islami terhadap perekonomian masyarakat di Kawasan Banten Lama. Maka peneliti menyarankan kepada penelitian selanjutnya untuk mengembangkan penelitian dengan mengubah atau menambah variabel lain dan dengan jumlah populasi, sampel yang berbeda.